



Stephan Werner, Vertreter der regionalen Niederlassung der VielfaltMenü GmbH übergab die Spende an Kerstin Stadler aus dem Kinderhospiz Bärenherz

19.12.2025 00:00 CET

VielfaltMenü GmbH spendet 642,10 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

Beim Tag der offenen Tür im Kinderhospiz Bärenherz war der mobile Nudelwagen der VielfaltMenü GmbH ein beliebter Anlaufpunkt für viele Besucherinnen und Besucher. Die frisch zubereiteten Nudelgerichte fanden großen Anklang und trugen zur positiven Atmosphäre des Tages bei.

Aus den Einnahmen spendete die VielfaltMenü GmbH 642,10 Euro zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz. Die Spende wurde am 19. Dezember 2025 von Stephan Werner, Vertreter der regionalen Niederlassung, an Kerstin Stadler

aus dem Kinderhospiz Bärenherz übergeben.

Ein herzliches Dankeschön gilt dem engagierten Mitarbeiterteam von VielfaltMenü, das mit seinem Einsatz den Tag der offenen Tür bereichert und die Spendenaktion ermöglicht hat.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325